

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 6. Juni 2018

Kinder besuchen den Bürgermeister

Zehn Mädchen und Jungen aus dem Kindergarten Holtwick statteten am Mittwoch Bürgermeister Bodo Klimpel einen Besuch im Rathaus ab. Die Kinder um die Erzieherinnen Brigitte Zehmer-Haße und Jasmin Tytko „löcherten“ den Verwaltungschef im Ratssaal und konnten dort Platz nehmen, wo sonst die Ratsmitglieder sitzen.

Sie erfuhren vom Bürgermeister, dass an dieser Stelle die wichtigsten Entscheidungen für die Stadt getroffen werden und erklärten voller Stolz, dass sie in diesem Sommer in die Schule kommen. Anschließend schauten sie sich in der Stadt auch noch den Siebenteufelsturm an, der bei ihnen offenbar auch eine große Anziehungskraft besaß.